



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 61
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 25 MAI 1983

NOMINATION DE JOHN J. NOBLE AU POSTE DE
PORTE-PAROLE OFFICIEL ET
DIRECTEUR DES RELATIONS AVEC LES MEDIA

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. John J. Noble au poste de porte-parole officiel et directeur des relations avec les media au ministère des Affaires extérieures. M. Noble succède à M. Jean Charpentier qui avait été prêté au Ministère par le Conseil du Trésor.

Originaire de Bridgewater, N.-E., et diplômé de l'Université Acadia, M. Noble est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Dakar, Ankara, Londres et Genève ainsi qu'à diverses directions du Ministère à Ottawa.